

Pressemitteilung

Neuer Filialleiter in Büttgen

Neuss, 4. November 2019

Auf Guido Nix folgt Elmar Langen



Elmar Langen ist neuer Leiter der Sparkassenfiliale in Büttgen. Der 41-jährige Sparkassen-Betriebswirt ist seit 15. Oktober 2019 der Nachfolger von Guido Nix, der andere Aufgaben beim Kreditinstitut übernommen hat.

Einigen Kaarstern und Büttgern wird Elmar Langen sicherlich schon bekannt sein, ist er doch schon seit 2009 verantwortlich für die

Filiale in Holzbüttgen. Nun übernimmt er im Rahmen eines neuen Filialkonzeptes die Verantwortung für beide Standorte.

In den beiden Filialen beschäftigt die Sparkasse Neuss 12 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Elmar Langen startete 1997 seinen beruflichen Werdegang mit der Ausbildung bei der Sparkasse Neuss. In den Folgejahren absolvierte er erfolgreich Weiterbildungsmaßnahmen zum Sparkassenfachund betriebswirt. 2006 legte er zudem noch die Ausbildereignungsprüfung ab.

Elmar Langen ist verheiratet und hat ein Kind. Die Familie gibt er als sein Lieblingshobby an. Zudem wandert er in seiner Freizeit gerne und ist auch dem Schützenwesen eng verbunden. Davon zeugen die Mitgliedschaften in gleich zwei Schützenvereinen.

Gemeinsam mit den bewährten Teams der Filialen Büttgen und Holzbüttgen steht er den Kundinnen und Kunden in allen Finanzfragen mit Rat und Tat zur Seite.

Seite 2 Pressemitteilung November 2018

Ansprechpartner

Stephan Meiser

Direktor Unternehmenskommunikation Unternehmenssprecher

Telefon: 02131 97-1080

stephan.meiser@sparkasse-neuss.de

Raimund Franzen

Leiter Abteilung Kommunikation Stv. Unternehmenssprecher

Telefon: 02131 97-1081

raimund.franzen@sparkasse-neuss.de

Elmar Langen